



ひまわり便ニュース

2019年12月13日号 vol.242

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

一般部 ウィング大型車

11月29日(金)いすゞ自動車株様より納車された、大型1台の納車式が行なわれました。新車には、運行2Gの野尻昌宏さんが乗車することになりました。新車を受け取られた感想を掲載致します。



納車式



話を頂き驚きました。

これまで高床の車両に乗務していましたが、低床に変わった事で庫内がとても広く感じます。内輪差に注意して運行していきます。

今後も車両を大切にし、引き続き事故のないように頑張ります。

運行2G 野尻昌宏

中部経済新聞 取材

11月8日(金)発行の中部経済新聞に、『一人前』の社員を目指して日々奮闘する若手社員を紹介する企画である『奮闘の日々 20代のフレッシュパーソン』に、この度豊川営業所冷凍部配車係の高橋桃香さんが取材を受け、記事が掲載されました。

まさか自分が取材されると思っていなかったので、とても驚きました。取材の際、たくさんの質問を受けましたが、とても素敵な文章にしていただき光栄です。質問を受け、回答を考える中で、業務の事や入社してから今までの事を振り返り、これから的事など改めて考える機会になりました。記事が掲載され、私自身というよりも辻社長や菅嶋部長をはじめとした上司の方々が喜んで下さった事が嬉しかったです。

取材を受ける上で、ご協力頂いた豊川営業所の皆さん、乗務員さんにはとても感謝しています。この経験を活かし、今後も頑張りたいと思います。

豊川営業所 冷凍部 配車係 高橋桃香

まさか自分が取材されると思っていなかったので、とても驚きました。取材の際、たくさんの質問を受けましたが、とても素敵な文章にしていただき光栄です。質問を受け、回答を考える中で、業務の事や入社してから今までの事を振り返り、これから的事など改めて考える機会になりました。記事が掲載され、私自身というよりも辻社長や菅嶋部長をはじめとした上司の方々が喜んで下さった事が嬉しかったです。



20代のフレッシュパーソン
奮闘の日々
[77]

永年勤続優良従業員表彰式

豊橋商工会議所にて、11月20日(水)豊橋陸運協会による永年勤続優良従業員表彰式が行われました。9社各1名の選出者が出席され、当社は管理部の平野主任が表彰されました。

この度は、永年勤続の表彰をしていただきありがとうございます。この表彰は、私にとって身に余る栄誉であるだけでなく、この24年を振り返る良い機会となりました。



新卒で入社して以来、数え切れない程多くの方と出会いました。様々な事を教わり、経験をさせて頂きました。清水会長や辻社長には、産休・育休取得を2回も快諾して頂き感謝しています。その間、皆さんのフォローを受け、温かく見守られ子育てに専念することができました。今の自分があるのは、協力してくれた家族と皆さんのお蔭だと思います。ありがとうございました。

勤続25年目も人との絆を大切にし、これから新しい出会いを期待すると共に、どんな仕事にも取り組んで成長できるよう頑張って参ります。よろしくお願ひします。

管理部 主任 平野昌代

屋外消火栓設備講習会

11月12日(火)豊橋上下水道局にて、豊橋消防署主催の職場における防火体制の向上を図る目的で、市内の屋外消火栓がある事業所を対象とした屋外消火栓設備講習会が行なわれました。

豊橋市市内の18事業所から倉庫や廃棄物処理業者の方々28名が参加していました。

火災発見時の通報体制・屋外消火栓設備の取扱い・消火栓を使用した放水訓練といった内容の講習を、冷凍部の加藤次長、管理部の杉浦次長、倉庫部の山田係長が受講しましたので、感想を掲載致します。



実技で放水訓練を行う様子


消防隊の方に、実際にホースの巻き方から伸ばし方の手順と放水まで、丁寧に指導して頂き体験する事が出来て良かったです。放水作業は、簡単そうだと思っていたが、実践してみると水圧で体と手足がもっていかれそうになりました。腰から足に掛けて重心を取り、低い体制で構え二人体制でないと水圧でホースが暴れる為、しっかりとホースを支えないと二次災害につながる危険性が有ると実感しました。もしも今回の講習を受けていない状況下で実際に消火活動に携わっていたら、何も出来ずに終わっていたと思います。今後は、豊川営業所でも実際に放水までの手順を、センター内で作業している社員さんにも体験してもらい、講習で学んで来た事を共有していきます。

冷凍部 次長 加藤秀昭


講習会の前半は、火災発生時の消防署への連絡について、実践形式でロールプレイを行い、火災発生時に伝えるべき事について学びました。

後半は、消火栓の仕組みやホースの取り扱い・片付け方など本物を使い実習をしてきました。放水も参加者全員体験し、皆一様に、その水圧の強さに驚かされていました。消火栓自体は、水槽とポンプ・ホース・放銃・そして起動スイッチと極めて単純で、一度でも訓練を受けた人なら実際火事が起きた時に十分操作できると感じました。逆に訓練を受けていないと緊急時の緊張感も相まって非常に難しいと思いました。

皆さん、訓練の機会がありましたら積極的に参加してみてください。

管理部 次長 杉浦広史


講習の冒頭では、2017年に埼玉県で発生した倉庫火災の鎮火に12日間を要した事例から、通報の遅れ・防火シャッターが正しく作動しなかった事・初期消火の際に屋内消火栓のポンプが起動していないかった事などの大規模火災に繋がった原因が報告されました。

通報をする際は、『火災が発生している場所（住所）・何がどの様に燃えているのか・引火の恐れの有無』などを伝える事の大切さを、消防署のオペレーターの方との実際のやり取りから学びました。通報時には、落ち着いてオペレーターの方の質問に明確に答えることが重要です。

放水訓練は、見ているのとは大違いで水圧に圧倒されました。火災時の通報・屋内消火栓の使用方法・放水訓練・ホースの巻き方を実技で学びました。講習会を通じて、火災の恐ろしさを実感すると共に、火災が発生した時の行動を考える良い機会になりました。

倉庫部 係長 山田登希美

3S ピカピカ委員会



今期2度目の3Sピカピカ委員会活動として、11月30日(土)にトラック車内外の清掃・洗車のチェックを行いました。

行われていなかったトラックの乗務員さんには声を掛け、後日清掃・洗車を実施して頂きました。

実施の成果



年内に
必ず行いましょう

乗務員の皆様は、日頃からご自身のトラックの清掃・洗車を心掛けていただいているが、是非継続して取組んで頂くようお願い致します。

また、年内に上記写真の様に必ず車両の清掃を実施し、ピカピカになったトラックで新年の業務をスタート出来るようにしておきましょう。

3Sピカピカ委員会 委員長 中野俊一郎

社内防災訓練 実施

in 第2物流センター

当社第2物流センターにて11月21日(木)に、防災訓練を行いました。

「屋外消火栓設備講習会」で学んだ事を活かし、実際に社内で火災が起きた場合を想定し、本社事務員8名程で行いました。



普段から防災に関する意識が低かったこともあります。今回の訓練は知らないことばかりでした。実際に火災が起きたことを想定し放水を行いましたが、水圧が強く、1人で作業を行うことは難しかった為、チームワークが必要だと強く感じました。

今回は訓練だったこともあります。実際に火災が発生した際は、冷静な判断が求められることも実感しました。今後も今回学んだことを参考にし、日々防災意識をもって行動していきます。

一般部 部長 春日彰吾 消火栓のホースを巻く様子



「屋外消火栓設備講習会」を受講し、有事の際に消火栓をスムーズに操作できるかどうかは、一度でも操作を経験したことがあるか無いかにかかっていると実感しました。そこで、本社第2物流センターの消火栓を使い、事務所の一部有志と倉庫部の方で実際に放水訓練を行いました。体重の軽い方などは水圧で振り回されてしまうような場面もあり、これが本当の火事だったらと思うとゾッとした。訓練で本当に良かったと感じました。

今後も度々このような機会を設けて有事に備えていきます。

管理部 次長 杉浦広史

倉庫での防災訓練は、初めての取り組みです。先日学んできた通報の仕方・放水方法等を屋外消火栓を実際に使用しました。

今まで、屋外消火栓の使用方法が解らないので、『火災時は通報して消防車の到着を待つ』から、『通報をし、初期消火は自分たちで行う事』が出来る様になりました。

今後も定期的に防災訓練を行い、防災意識を高めて行きます。倉庫部 係長 山田登希美



トラボックス東京交流会



トラボックス株様主催により、11月16日(土)に「トラボックス東京交流会兼創業20周年感謝の集い」が東京都内の帝国ホテルにて行われました。

全国から500名近い参加者があり、当社からは一般部の春日部長、中野課長、清田係長、鈴木祐子リーダー、冷凍部の加藤次長の5名が出席しました。

代表して、清田係長の感想を掲載致します。



トラボックスとは：荷物を運んで欲しい人には最適な運送・物流事業者を、荷物を運びたい運送事業者には、新規顧客開拓に役立つ最適なネットワークが提供されます。



名刺交換をし、交流する様子

500名もの同業者が集まる大規模の交流会に参加できるとのことで、行きの道中上司と話し合い、2時間と限られた時間の中で、より多くの方と名刺交換できるよう作戦を立て臨みました。

広い会場の中、弊社と話したいと、会場アナウンスで呼び出しまでしてくれた方や、わざわざ足を運んでくれる方などがいて、マイシンの知名度の高さを実感しました。

また、自分が仕事を他社様から見られていることが分かると同時に自身の配車に共感していただける方にも出会い刺激を受け、身が引き締まる思いでした。150名の方と各社様の特長や様々な情報を伺うことが出来ました。今まさに、仕事に活かすことが出来ています。

これからも、こうした交流会などで得た出会いを自身のスキルアップに活かし、ドライバーの皆さんのがより良い仕事を、より良い環境でできるように精進して参ります。

一般部 係長 清田伸明



活力朝礼見学に来社されました



株夏目デザイン様

11月13日(水)活力朝礼見学に倫理法人会様のご紹介で、株夏目デザイン様より5名と株大塚様と豊橋木工株様の7名が来社されました。それぞれ感想をお伺い致しましたので、一部抜粋して掲載致します。

・初めてお伺いした時に受けた玄関での挨拶が素晴らしく、ずっと忘れられなかったです。朝礼から全ては始まっていると感じました。



豊橋木工株様



株大塚様

- ・声の迫力に圧倒されました。毎日行っている事が凄いと思います。
- ・はっきりとした声で行っていて、朝から活発な会社だと感じました。株夏目デザイン様
- ・緊張感の中にも、大らかに心が和むようになった所が良かったです。株大塚様
- ・電話越しにも、ドライバーさんに対する声掛けが聞こえて一度お邪魔したいと思っていました。見学してみて自社の課題をもらい、勉強になりました。豊橋木工株様

株ツカサ様より松浦部長様と杉山センター長様が、11月27日(水)に活力朝礼見学に来社されました。トラボックス東京交流会にて名刺交換をし、活力朝礼を見学されたいとお声掛け頂いたことで実現致しました。感想をお聞きしましたので、掲載致します。



株ツカサ様

- ・朝が強い人は仕事が出来るという思いをもっていますが、噂に聞いていた活力朝礼がどういったものかを身をもって感じられました。日頃から、統一感を持ち経営理念が身に付いているところなど非常に参考になる事がありました。松浦部長様
- ・当社も各営業所と共にTV朝礼を行っていますが、声の出しが足りていないと感じました。ラジオ体操に関しても、もっとしっかり身体を動かして事故撲滅に繋げたいと思いました。杉山センター長様

第2回 事故惹起者 安全講習会

第42期2回目となる事故惹起者安全講習会が12月7日(土)に実施されました。事故撲滅活動の一環として、事故惹起者の教育を目的として行われています。今回講師をしていただいたのは、MS&AD インターリスク総研株の金子英之様です。初心を思い出したい方、自身の運転を見直したい方は次回の安全講習会に是非ご参加下さい。今回は18名が出席しました。参加した乗務員の方々の感想を一部抜粋してご紹介します。

- ・2件のドライブレコーダーの事故の映像についての話し合いをした結果で、気付きのある意見が出て参考になりました。今後注意して運行します。Mさん
- ・駐車場には魔物が住んでいるという話が印象的でした。日頃から注意しようとと思いました。Yさん



話し合いの様子

年末大掃除・地域清掃

今年1年の埃と汚れを落とし、皆で社内や周辺地域の清掃活動を行います。

清々しい気持ちで新しい年を迎えましょう。

12月28日(土)

9:00～ 朝礼開始

9:30～12:00 大掃除・地域清掃
(各グループで担当箇所の清掃)



令和2年 新年会

來たる令和2年、下記日程にて新年会を開催致します。
新年に集い、決意新たに新しい年をスタートしましょう。

日時：令和2年1月4日(土)

17:30～18:00 親睦会 総会 18:00～20:00 新年会

場所：ホテルアーチクリッシュ豊橋

〒440-0888 愛知県豊橋市駅前大通一丁目 55番地

服装：スーツ等正装、または勝負服



新入社員紹介



以前からトラックに乗るのが夢でした。
今回トラックに乗る仕事ができるので
頑張りたいと思います。

定期 4G 真澤深美璃



明るく元気でとてもパワーがあります。覚えもとも良くてこれから楽しみです。皆と一緒に楽しくやっていきましょう。

河野美都